Lauréate Argent 4^e année

Maélie Gilbert Chicoutimi, École de la Pulperie 2013

Moi à 30 ans

Aujourd'hui, c'est une journée particulièrement spéciale. En ce 16 février 2033, je célèbre mon trentième anniversaire dans la santé et le bonheur. Je vis avec mon conjoint et mes deux adorables enfants. Nous habitons une immense maison, à Montréal, que j'aime beaucoup!

J'exerce le métier que je souhaitais, je suis vétérinaire. J'adore m'occuper des animaux, surtout les petits animaux à plumes. Je suis en train de créer un antidote contre une maladie très grave. Je suis fière de moi!

Actuellement, je planifie un voyage de quatre semaines en Australie. Depuis mon enfance, je rêve d'aller voir les kangourous et les koalas dans ce magnifique pays.

Le monde a bien changé depuis mes dix ans. Maintenant, tous les appareils électroniques sont tactiles et les télévisions sont toutes en 3D. Les voitures ne font plus de pollution, car les chercheurs ont réussi à créer une source d'énergie qui n'est pas dangereuse pour l'environnement. Enfin, la monnaie est la même dans tous les pays, alors il est plus simple de voyager dans le monde.

J'espère que dans les trente prochaines années, le monde continuera d'évoluer et que je serai encore en bonne santé. Je pourrai voir grandir mes enfants et, peut-être bien, mes petits-enfants!